

a favor ampliamente

Arecibo, PUERTO RICO,
Febrero 25 de 1935.-

Sr. Don Emilio ROIG DE LEUCHSENRING,
Habana, CUBA.-

Muy Sr. mio:-

No he podido resistir los vehementes deseos de dirigirme a Vd. para felicitarle calurosa y entusiasticamente por los valientes y patrióticos artículos que ha venido publicando en "CARTELES", en relacion con las actuaciones en CUBA, del sanguinario chacal, Valeriano WEYLER.-

El último artículo publicado por Vd. en el ejemplar numero 7 (Vol. XXIII) de "CARTELES", de fecha Febrero 17 en curso, merece ser especialmente citado porque en el mismo dá Vd. una severa y oportuna leccion a los exóticos que no teniendo talento y capacidad para discutir con datos historicos, como Vd. lo ha venido haciendo, si las actuaciones publicas del maldito WEYLER en la Isla hermana como representante del Gobierno Español, fueron justas y sanas, se valen de eufemismos pueriles e infantiles, sin saber que no tienen derecho a intervenir en los asuntos de "NOSOTROS" y al decir "NOSOTROS" me refiero a los nacidos en estas desgraciadas islas del Mar Caribe.

Tengo guardados todos sus artículos referentes a WEYLER con la idea de encuadernarlos para leerseles a mis hijos diariamente a fin de que cuando lleguen a hombres, sepan defender como Vd. sabe hacerlo, el honor y la dignidad de la tierra en que han nacido, cuando el honor y la dignidad son atacados tan cruelmente como lo ha hecho el español Julio ROMANOS, al atacar veladamente a esa bella Isla, en su llamada apologia del vampiro WEYLER. Supongo que el tal ROMANOS habra recibido los numeros de "CARTELES" en que aparecen los artículos de Vd.-

Reiterandole el testimonio de mi mas viva simpatia, aproveche la oportunidad para suscribirme de Vd. obsecuente amigo y SS.

Herminio Padro
Herminio PADRO, del Historiador
Apartado de CORREOS NO. 637,
Arecibo, PUERTO RICO.-